



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Wenn es wieder heißt: Alles Kunst am Hauptplatz

Die „Kreative Stadt“ ist in Knittelfeld eine etablierte und beliebte Veranstaltung. Dieses Jahr präsentieren rund 50 heimische Künstlerinnen und Künstler am Samstag, 11. Juni von 9 bis 15 Uhr ihre bunt gemixten Werke am Hauptplatz.

Bereits zum elften Mal zeigen Kunstschaffende und KunsthanderwerkerInnen ihre kreativen Produkte. Mit der bunten Vielfalt an Kreationen, zaubern sie einen Hauch von Montmartre in die Stadt. Zu sehen sind verschiedene Sparten wie Malerei oder Keramik, aber auch Kunsthanderwerk wird gezeigt. Dazu zählen Dekoartikel, gedrechselte Arbeiten, Handarbeiten, Strick- und Stickwaren, Imkereiprodukte, Schmuck, Steine oder Textilkunst. Es sollte also für jeden Geschmack etwas Passendes dabei sein.

In der Zeit von 10 bis 12 Uhr wird die Musikschul-Bigband „Jazz's cool“ den Event musikalisch begleiten. Aber auch für Kulinarik ist wieder bestens gesorgt. Jugend am Werk verwöhnt die Besucherinnen und Besucher wie bereits in den vergangenen Jahren mit appetitlichen Häppchen und Kuchen. Nähere Informationen zu den Ausstellern sind unter www.knittelfeld.gv.at zu finden.

